



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

Mensaje de Navidad del Gobernador General



Foto de François Vayne

Queridos amigos,

Tierra Santa vive un momento dramático. Día tras día, seguimos con aprensión e implicación las noticias que nos llegan de esta tierra que tanto amamos y a la que servimos como Orden del Santo Sepulcro de Jerusalén. Y cada día, desgraciadamente, las noticias nos entristecen.

El sufrimiento y el empobrecimiento de las poblaciones civiles, no solo en Gaza sino también en toda Cisjordania, tendrán graves consecuencias para el futuro clima de coexistencia y diálogo, para la economía y para el esperado regreso a la normalidad. Las heridas serán difíciles de curar, como nos dicen nuestros cristianos de Tierra Santa a través del intermediario del Patriarcado latino, con el que actualmente mantenemos una línea directa de comunicación.

La Orden del Santo Sepulcro, fiel a su mandato, demostró de forma inmediata una extraordinaria solidaridad de cara a la tragedia en curso, a través de la generosidad de sus Caballeros y Damas desde el comienzo de la violencia, y tendrá que seguir haciéndolo aún más en los próximos meses. Los recursos siguen siendo insuficientes con respecto a las necesidades, pero hacemos todo lo posible por aprovecharlos.

El mes pasado, vivimos un momento de gran fraternidad durante la Consulta, que vio a Lugartenientes de todo el mundo, acompañados de sus Grandes Piores, converger en Roma para reflexionar de forma conjunta sobre el proceso de formación en la Orden. La oportunidad de intercambiar fraternalmente experiencias enriqueció el encuentro, que concluyó con una emotiva audiencia papal, durante la cual el Santo Padre confirmó su reconocimiento al trabajo de la Orden.

Fortalecidos por esta experiencia comunitaria e impulsados por nuestra misión de apoyo a Tierra Santa, que el Santo Padre ha vuelto a confirmar, queremos acercarnos a la fiesta de la Santa Navidad con la esperanza de que Aquel que durante generaciones ha sido aclamado como el Príncipe de la Paz venga una vez más, hoy, a la Tierra que ya lo acogió, para traer el tan esperado don de la paz.

Leonardo Visconti di Modrone

Gobernador General

(Diciembre de 2023)